



Ajedrez Escolar de Angol cierra el año con masivo torneo en Liceo Industrial

El certamen reunió a más de 50 alumnos alrededor del tablero, pertenecientes a 10 colegios de la comuna

Nanette Andrade

Un gran ejemplo de esfuerzo y organización fue el torneo de ajedrez realizado el pasado lunes 18 de noviembre en las instalaciones del Liceo Industrial de Angol. El campeonato, que fue organizado por el centro de alumnos de este establecimiento educacional, contó con el apoyo de su director, centro de padres y profesores, además de la ayuda técnica y materiales por parte del Club de Ajedrez de Angol y la autorización del DAEM para los colegios de la comuna, en una reunión que de acuerdo lo indicado por los organizadores, cumplió todos los objetivos y las expectativas propuestas.

El certamen reunió a más de 50 alumnos alrededor del tablero, pertenecientes a 10 colegios de la comuna, quienes disputaron partidas a cinco rondas bajo formato suizo de 25 minutos, en categorías de enseñanza básica y media, donde se premió a nivel individual y se entregó copas a las mejores delegaciones.

En nivel enseñanza básica, destacó el Colegio Diego Dublé Urrutia, que obtuvo el primer lugar y las copas en categoría primero a cuarto básico y quinto a octavo, mostrando el resultado de un año de preparación en sus niños en el taller que lleva el profesor Miguel Mendoza de este establecimiento. Esta copa estuvo muy disputada con la Escuela Villa Huequén, al punto que se resolvió solo por desempate, destacándose que los estudiantes Joaquín Torres Hormazábal y Sebastián Contreras Herrera mostraron alto nivel, siendo los únicos representantes de su establecimiento.

A nivel individual, destacaron en categoría prime-



ro a cuarto básico, Jorge Uribe Morales del Colegio Diego Dublé Urrutia de Angol con el primer lugar primero a segundo básico, seguido de Jorge Medel Calbún del Colegio Saint George y Salazar Alarcón del Colegio Angol quienes obtuvieron respectivamente el segundo y tercer lugar entre los más pequeños de esta categoría.

En categoría tercero y cuarto básico obtuvo el primer lugar Javiera Uribe Morales del Colegio Diego Dublé Urrutia, Segundo Lugar Daniel Briceño de la Cruz del colegio San José y tercer lugar Leonardo Gallardo Jara del Colegio diego Dublé Urrutia. En categoría femenina primero a cuarto básico recibió un reconocimiento Victoria Muñoz Meza del Colegio San Francisco de Asís. En categoría quinto octavo, la cual estuvo muy disputada entre los colegios de la comuna, obtuvo el primer lugar Gabriel Velásquez, del Colegio Diego Dublé Urrutia, segundo lugar Sebastián Contreras Herrera de la Escuela villa Huequén y tercer lugar María Ignacia Iturra Gutiérrez del Colegio San José. En categoría femenina de quinto a octavo recibió un reconocimiento Valentina Mardones Rocha del colegio José Elías Bolívar.

En nivel enseñanza media, la copa a la mejor delegación de primero a cuarto medio, fue esta vez para el Liceo Bicentenario Enrique Ballacey Cottareau, que obtuvo el primer lugar en una competencia muy estrecha con el Liceo Industrial de Angol, la cual se debió resolver aplicando sistemas de desempate, en esta instancia se vio el trabajo que han desarrollado ambos esta-

blecimientos, destacando el gran nivel alcanzado por los estudiantes que finalizan este año su ciclo de enseñanza media.

A nivel individual, en categoría primero a segundo medio, obtuvo el primer lugar Ricardo Cisterna Cayul del Liceo Bicentenario Politécnico Juanita Fernández Solar, segundo Leandro Luna Jerez Liceo Industrial de Angol y tercer lugar Gaspar Orellana Flores del Liceo Bicentenario Enrique Ballacey Cottareau. En categoría femenina recibió reconocimiento Tadish Bustos Hernández, quien pertenece al mismo establecimiento. En categoría tercero a cuarto medio obtuvo el primer lugar Antonio Vargas Ladrón de Guevara de Liceo Bicentenario Enrique Ballacey Cottareau, segundo lugar Giancarlo Salgado Quezada del Liceo Industrial de Angol y tercer lugar Lukas Medina Meneses del Liceo Bicentenario Enrique Ballacey Cottareau.

Adela Morales, directora del club de ajedrez de Angol destacó que la iniciativa "es muy destacable que los colegios de la comuna organicen este tipo de actividades, las cuales requieren un gran esfuerzo para su desarrollo. Pudimos ver el gran interés y desarrollo que está teniendo el ajedrez a nivel escolar, donde pudimos ver grandes delegaciones y talleres desarrollados con mucho esfuerzo en colegios tanto de enseñanza básica y media, esto demuestra la necesidad que se tiene en los colegios, y que el Departamento Municipal de Educación debiera considerar en su programación anual tanto de campeonatos como talleres de ajedrez en los establecimientos."

